

Department of Health / Ministère de la Santé
Pandemic Task Force / Groupe de travail sur la pandémie
P.O. Box / Case postale 5100
Fredericton, NB / (N.-B.) E3B 5G8

Date: June 26, 2020 / Le 26 juin 2020

To / Dest. : Horizon Health Network / Réseau de santé Horizon
Vitalité Health Network / Réseau de santé Vitalité
Social Development / Développement social
EM/ANB Inc. / EM/ANB Inc.

From / Exp. : NB Pandemic Task Force / Groupe de travail sur la pandémie du N.-B.

Copies :

Subject / Objet : Memo # 31: Patients from Campbellton region receiving treatment outside of Zone 5 / Memo
No. 31 : Patients de la région de Campbellton qui reçoivent des soins à l'extérieur de la zone 5

The New Brunswick Pandemic Task Force wishes to advise that effective June 29, interfacility transfers of patients from Zone 5 no longer need to be considered as a COVID-19 suspect case. June 29 marks the 14th day since the first nosocomial case of COVID-19 in the Campbellton Regional Hospital.

Le Groupe de travail sur la pandémie du Nouveau-Brunswick signale qu'à compter du 29 juin, les patients de la zone 5 qui sont transférés à un établissement à l'extérieur de la zone ne doivent plus être considérés comme des cas suspects de COVID-19. Le 29 juin marque le 14^e jour depuis le premier cas nosocomial de COVID-19 à l'Hôpital régional de Campbellton.

Community members from Zone 5 no longer need to be considered as a COVID-19 suspect case on June 26 when the zone returns to the yellow phase.

Les gens de la communauté provenant de la zone 5 ne doivent plus être considérés comme des cas suspects de COVID-19 lorsque la zone repasse à la phase jaune le 26 juin.

The Pandemic Task Force,

Le Groupe de travail sur la pandémie,



Gérald Richard
Deputy Minister /
Sous-ministre



Dr./D^{re} Jennifer Russell
Chief Medical Officer of
Health/
Médecin-hygiéniste en
chef



Dr./D^r Gordon Dow
Infectious Disease
Specialist /
Infectiologue



Dr./D^{re} Nicole LeBlanc
Chief of Staff,
Vitalité Health Network /
Médecin-chef, Réseau de
santé Vitalité